

# BIOGALENYS

*Visit us at* stand 404

**Category:** Cosmetics & Nutricosmetics

**Type:** Laboratory specialized in chromatographic analysis and transcutaneous studies



Biogalenys est un laboratoire spécialisé dans l'analyse chromatographique et les études de passage transmembranaire. Nous disposons d'une véritable expertise en analyse pour l'industrie. Nous accompagnons des acteurs clés de la cosmétique, de la dermatologie et des dispositifs médicaux dans les différentes phases de développement produit en leur offrant une approche complète de services en contrôle qualité et en absorption cutanée. Des dosages de conservateurs, de filtres UV ou de divers ingrédients sont effectués au sein de notre laboratoire en routine de manière fiable, rapide et contrôlée. Plus que jamais, la sécurité et le bien-être sont au cœur de nos préoccupations.



Biogalenys is a laboratory specialized in chromatographic analysis and transcutaneous studies. We have real expertise in analysis for the industry. We support key players in cosmetics, dermatology and medical devices in the different phases of product development by offering them a comprehensive approach to quality control and skin absorption services. Dosages of preservatives, UV filters or various ingredients are carried out in our laboratory routinely in a reliable, rapid and controlled manner. More than ever, safety and well-being are at the heart of our concerns.



Adresse: 828, rue Jacquard 27000 EVREUX  
Téléphone: 06.74.14.29.21  
[sandra.leblanc@biogalenys.com](mailto:sandra.leblanc@biogalenys.com)